



**Le combat de boxe entre Francis Ngannou et Tyson Fury a non seulement marqué les esprits, mais a également transformé la vie financière de l'entraîneur américain, Eric Nicksick. Après des années de travail acharné en tant que coach de Ngannou, Nicksick ne s'attendait pas à recevoir une somme aussi importante de la part de son protégé.**

Lors d'une interview accordée à MMA Junkie, Eric Nicksick a partagé son étonnement face à la générosité de Francis Ngannou. Bien qu'il n'ait pas précisé le montant exact, Nicksick a déclaré : "C'est la somme la plus importante que j'ai jamais reçue d'un combattant, c'est incroyable. C'était plus que ce à quoi je m'attendais. Quand j'ai vu mon compte ce matin-là, j'ai littéralement fondu en larmes. Pour de vrai."

Selon la presse britannique, Francis Ngannou aurait touché près de 7,3 millions d'euros pour son premier combat sur le ring de boxe, face à Tyson Fury. Cette somme dépasse largement les revenus perçus par Ngannou pour ses combats précédents dans l'UFC, où il avait gagné un peu moins de 4 millions d'euros pour l'ensemble de ses 14 combats.

Eric Nicksick a exprimé sa gratitude envers Ngannou, déclarant : "Il a changé ma vie, pas seulement d'un point de vue professionnel, mais aussi d'un point de vue financier. Cela m'a offert une bien plus grande liberté financière, qui m'a permis de profiter de mon métier d'entraîneur, mais aussi d'être un père et un mari présent. J'ai même pu emmener mes enfants

au parc pour célébrer le 16e anniversaire de ma fille."

Le coach de Ngannou a également révélé que cette somme avait permis à sa famille d'acheter une nouvelle voiture, et il évoqué l'importance du soutien et de l'amour que Ngannou apporte à son équipe. "Il prend soin de nous et je ne le remercierai jamais assez", a-t-il ajouté.

Malgré sa défaite controversée face à Tyson Fury, Francis Ngannou a laissé une impression indélébile dans le monde de la boxe. Sa performance laisse présager un brillant avenir dans ce sport et de belles perspectives financières pour les mois à venir.

Francis Ngannou lui-même a exprimé ses objectifs pour l'avenir, déclarant qu'il ne rêve plus seulement de titres, mais souhaite plutôt avoir de beaux combats, taper ses adversaires tout en évitant d'être touché, et bien sûr, gagner de l'argent pour pouvoir profiter de la vie en compagnie de ses proches.

---